

# السيرة الذاتية

## CURRICULUM VITAE

PERSONAL INFORMATION	البيانات الشخصية
First name/Surname: Rouba Mohammad Haidar	الاسم الثلاثي: ربا محمد حيدر
Date of birth: 04/05/1984	تاريخ الولادة: 1984/05/04
Place of birth: Lattakia	مكان الولادة: اللاذقية
Nationality: Syrian	الجنسية: عربي سوري
Marital status: widow	الوضع العائلي: أرملة
Children N°: 1	عدد الأطفال: 1
Home language: Arabic	اللغة الأم: عربي
Languages spoken: French and English	اللغات المتحدثة: فرنسي وانكليزي
Address actual: Faculty of Pedagogy Tishreen University Lattakia; Syria	العنوان الحالي: كلية التربية - جامعة تشرين - اللاذقية، سورية
البريد الإلكتروني: E-mail: <a href="mailto:Rouba.haiadr@gmail.com">Rouba.haiadr@gmail.com</a>	
الجوال: 0937193214	

SCIENTIFIC QUALIFICATIONS	المؤهلات العلمية
<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>2005:</b> B.A. Faculty of Pedagogy – Tishreen University-Lattakia, Syria</li> <li>• <b>2007:</b> M.A, in Pedagogy. University of Damascus. Syria.</li> <li>• <b>2010:</b> M.A. in Pedagogy. University of Mulhouse and Strasbourg. France.</li> <li>• <b>2015:</b> doctorate in pedagogy guidance. University of Mulhouse, France</li> <li>• <b>2015:</b> Formation in childrens school.</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>2005:</b> إجازة في التربية (قسم معلم الصف) - جامعة تشرين برتبة شرف خريجة اولى بالدفعة (جائزة الباسل للعلوم)</li> <li>• <b>2007:</b> شهادة ماجستير سنة اولى في الادارة و التوجيه التربوي جامعة دمشق</li> <li>• <b>2010:</b> شهادة ماجستير في التربية - جامعة مولوز ستراسبورغ - فرنسا</li> <li>• <b>2015:</b> شهادة دكتوراه في التربية - جامعة مولوز - فرنسا</li> <li>• <b>2015:</b> شهادة في رياض الاطفال جامعة ستراسبورغ فرنسا</li> </ul>

EXPERIENCES		الخبرات	
Academic experiences	<ul style="list-style-type: none"> <li>2006 teacher in school. Syria.</li> <li><b>2008:</b> Associate Professor at Tishreen University (pedagogy Academy) – Syria</li> <li><b>2009–2010:</b> Researcher and M.A. student at University of Mulhouse - France</li> <li><b>2010–2015:</b> Researcher and Ph.D student at University of Mulhouse – France</li> <li>Since <b>2016:</b> Professor at Tishreen University – Pedagogy of children, Syria</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>2006 مدرسة في مرحلة التعليم الاساسي الحلقة الأولى</li> <li>2008: معيدة في كلية التربية - جامعة تشرين.</li> <li>2009 - 2010: باحثة وطالبة ماجستير - جامعة مولوز ستراسبورغ - فرنسا</li> <li>2010 - 2015: باحثة وطالبة دكتوراه - جامعة مولوز - فرنسا.</li> <li>منذ 2016: مدرّسة في كلية التربية بجامعة تشرين قسم التربية الخاصة بالطفل</li> </ul>	المجال المهني
Administrative experiences			المجال الإداري
Publications	Haidar, Rouba. <b>Attitudes of the teachers in the integration of handicapped students in the ordinary classes.</b>	ربا، حيدر. اتجاهات المعلمين نحو دمج ذوي الإعاقة في الصفوف العادية. مجلة جامعة تشرين للعلوم التربوية والإنسانية	المؤلفات والأبحاث العلمية
SPECIAL TRAINING	2015: participation in the colloquium for the difficulties of learning in Montreal/Canada	2015 مشاركة في المؤتمر العالمي لصعوبات التعلم عند الأطفال في كندا	المؤتمرات والندوات وورش العمل

Supervision of Masters

الإشراف على رسائل  
الماجستير (تمت مناقشتها)